

Entrevista / María Teresa Ealy (Diputada-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DORIGA).- “Es increíble que se utilice la plataforma oficial, incluso de Comunicación de la Cámara de Diputados, para difundir información sesgada y ataques en mi contra, sin ninguna prueba, ningún fundamento. Esto realmente representa un uso indebido de recursos públicos con fines políticos y personales. Ayer me doy cuenta que el diputado **Enrique Vázquez**, al cual yo invité a que me respetara, sube un video diciendo que en mi familia yo vivía violencia de género. Obviamente el de Comunicación Social fue el que le ayudó a darle ese espacio al diputado para poder exhibir su video, exhibir su punto de vista, a mí jamás se me dio ese espacio, yo todo lo he dicho en mis redes sociales”.



<https://drive.google.com/file/d/1P6qIHV9WnwkF2afx3zRKZxF8aDmfrOVy/view?usp=sharing>